

## ●横浜市会 令和5年 第3回定例会報告

### ○横浜市初の「インクルーシブ遊具広場」を開設

9月23日、小柴自然公園にインクルーシブ遊具広場が開園。障害のある子どもない子ども一緒に遊べる楽しい遊具がいっぱい！クッションの効いた床材など、随所へ安全に楽しめる配慮も。金沢区にまた新たな賑わい名所が生まれました。



### ○金沢区に新たな文化芸術の発信拠点



令和9年秋のオープン（予定）へ、金沢区民文化センターの設計者が決定。詳細な仕様の設計について、利用者となる関係団体の皆さまから丁寧なヒアリングを行うよう求めています。

### ○シーサイドラインへのアクセス改善へ

並木北駅、幸浦駅へのエレベーター設置が決定。年度内に並木北駅への設置工事に着手し、引き続き幸浦駅への設置工事を行います。

### ○プラごみ回収を強化へ

二酸化炭素排出削減へ、令和7年4月からこれまでのプラスチック製容器包装と合わせてプラスチック製品の回収をスタート。先行して金沢区では来年10月からの実施を予定しています。



横浜市議員

たけのうち猛

＜ご相談・ご連絡先＞

公明党金沢支部事務所：

金沢区富岡西 3-38-1-101

TEL:080-9804-9782

FAX:045-345-4345

✉info@takenouchi-takeshi.com